éne-del

oles

esa

sol

or

na 4

FOTOGRAFIA

es uno de nuestros anexos que atendemos con todo esmero, cualquier cosa que Vd. quiera sa-ber para obtener buenas fotografías en su ho-gar, tendremos el mayor placer en ilustrarie. Tenemos a su disposición catálogos de máquinas y demás accesorios que vendemos a precios anotados en los mismos sin recargar comisión alguna. Tanto en este ramo como en Droguería General es la primera en el Territorio la

MISIONES FARMACIA

José Fernández dos Santos

Farmacéutico

Misiones

MOMO SE ACERCA

Como será recibido

Estamos ya ha pocos días de so se hallen de acuerdo con la llegada del Dios Momo y a los anhelos de los que acudirán juzgar por lo que se vislumbra, a divertirse y que eviten descapromete dispensársele entre no-labros de matungos y roturas de sotros una gran recepción. Se carruajes. Se está haciendo con promete dispensarseie entre no latoria e maturilogo y fortula activation actoria sotros una gran recepción. Se carruajes. Se está haciendo con sotros una gran recepción. Se carruajes. Se está haciendo con registran en tal sentido muchas tal motivo un lijero arreglo de registran en tal sentido muchas tal motivo un lijero arreglo de la colonia nacional profundidad. actividades. Los jóvenes ya han las calles que comprenden el re-organizado su comparsa y vie-nen brindando sus alegrías y rán en excelentes condiciones pasus entusiasmos en una forma ra el tráfico. Todo esto unido a altamente simpática. Y por su los preparativos que se hacen con parte, la municipalidad ha dic tado las disposiciones relaciona- Dios Momo será recibido en el

das con los festejos carnavales-cos. Y ha hecho más todavía. mo y animación que los anterio Desea que las calles del cor-res.

"La Tarde" en el interior

UN INFORME

Fachinal

- PORVENIR - TRAN SITUACION -QUERAS Y CAMINOS.—COMO FAVO-RECER SU DESENVOLVIMIENTO

Al Gobernador Interino de Misiones Sr. Guillermo Doll, que proveyó a la seguridad y salubridad en Fachina! Fachinal es una zona de la colonia nacional Profundidad, comprendida entre el arroyo Esperanza al norte, en la misma colonia; el arroyo Garupá y el alambrado del campo de Taranco y Cia al este; la colonia nacional Sierra San José al Sur los alambrados de los Campos de los Srcs. Emilio Poujade y Ramón Enriquez y un alambrado hecho no ha mucho en una fracción de eampo fiscal al oeste. Este perímetro encierra más o menos cuarenta lotes, con campo y monte, cuyas superficies varian de 29 a 104 hectáreas.

dida entre el arroyo Esperanza al norte, en la misma colonia el arroyo Garupá y el alambrado del campo de Taranco y Cia. al este la colonia nacional Siera San Jose al Sur, los alambrados de los campos de los Sres. Emilio Poujade y Ramón Enriquez y un alambrado hecho no ha mucho en uma fración de campo fiscal al oeste. Este perímetro encierra más o menos cuarenta lotes, con campo y monte, cuyas superficies varian de 29 a 104 hectáreas.

Las tierras de esta zona y de toda la colonia son buenas y su variedad laborable permite variedad alborable permite variedad el cultivos. Asegurando el fácil transporte, los productos de chacra pueden ser colocados con ventajas en calidad y - precios, en esta plaza. La situación de la colonia con respecto a San Jose Canidad y - precios, en la esta con respecto da San Jose Canidad y - precios, en la gueno el día que se trace definitivamente los caminos más cortos posibles a esa Capital, a los dos primeros pueblos nombrados, a la Estación Pindapoy, Parada Leis y Estación Garupa (F. C. N. El A) y es fratiquen algunas decenas de familias de agricultores curopeos para poblar más de veinte los cidades que facore productos de chacra pueden ser colocados con ventajas en calidad y - precios, en venta de desta decenas de desta de la colonia con respecto a San José Can.

3º. Requerir el efectivo compromiso que tienen los concesionarios de lotes de limpiar, arreglar y conservar en buen estado, en todo cicial de las calles de la colonia de la colonia con la composible de la colonia con respecto a San José Can.

5º. El sargento con el gendarme de secundo de las calles de los cambrados de la cado de la colonia con l

Paulatinamente la colonia va que Paulatinamente la colonia va quedando encerrada [por alambrados de campos particulares. Con tiempo y sano patriotismo es menester armonizar las muy respetables actividades de los propietarios de los campos vecinos con las muy nobles actividades de la colonia. En verdad la calle real y las calles vecinales no están expeditas. Si algún colono arregla un paso feo, en los caminos actuales, no falta quien lo desarregle. La única tranquera que hay en el alambra-

falta quien lo desarregle. La única tranquera que hay en el alambra-do que costea a Fachinal por el oeste, queda frente a un bañado. Este accidente y la mala ubicación de la tranquera entorpecen la via-lidad y el intercambio de produc-tos con San José, Candelaria y Po-sadas. De acuerdo con el trazado oficial de las calles de la colonia

5°. El sargento con el gendarnie de Fachinal, sin ningún detrimen-e to de sus obligaciones policiales s podrían colaborar al arreglo y con-servación de los caminos, vías in-

dispensables para el bien de todos.

6º. Para los efectos del Juggado de Paz y R. Civil que Fachinal dos dependa, por ser más inmediato, a la jurisdicción del J. de Paz y R. Civil de San José y no del distante que hay entre Estación Garupá y aviolita Lanús.

7º. Obtener el traslado, para beneficio de la colonia, de la estafeta de correos de Santo Tomás que vegeta a costa deletario nacional.

8º. Disponer de un pedazo de tierra para cementerio.

La colonia nacional Frontinuau
tiene 97 lotres cuyas superficies oscilan de 21 hectáreas a 114 y fracciones. Cuenta con dos escuelas
nacionales y dos destacamentos de
policía. Exporta maderas. Inicia
con buenas perspectivas la exportación de cera y miel de abeja.

Casiano N. Carvallo Director
Escuela Nacional N. 89.
Fachinal, Colonia Profundidad.

Comerciales

CAMBIO DE FIRMA

Entre el comercio de esta plaza se ha distribuido la cir plaza se la distributo de coadynven en la gestión inicia da cuenta del cambio de firma da por Bolivia ante el gobierno de la importante casa Núñez, de los Estados Unidos. Gibaja, Martínez y Cía. Dide asi:

Bs. Aires, Diciembre de 1921

Muy señor nuestro

Participamos a Vd. que por mútino y amigable acuerdo se ha retirado de la firma nuestro socio señor José Miguel y Mar-ciado a fin de que los Estados tínez, quedando por lo tanto disuelta la sociedad que giraba bajo el rubro de Núñez, Gibaja, Martínez y Cía., habiéndose he cho cargo del activo y pasivo, la nueva sociedad Núñez y Gi baja que ha quedado constituí-

da según circular a la vuelta.

Quedando agradecidos por la confianza que siempre nos ha ga extensiva a la nueva firma, nos es grato reiterarnos de Vd. Attos. v

Nunez, Gibaja, Martinez y Cia.

Bs. Aires, Diciembre de 1921

Señor

Muy señor nuestro:

Refiriéndonos a la circular ue precede tenemos el agrado de poner en su conocimiento que según contrato público ce-lebrado ante el Escribano señor Leandro García (hijo) se ha for

Guerra al calzado caro LA COOPERATIVA

Todos los precios han sido rebajados. Consulten los nuevos. Para hombre becerro suela gruesa cosidos 8,30 para mujeres varios y modernos modelos diferente tacos y clase cosidos 7,80 september 1,50 peróximamente grandes Saldos de medias y calzados a precios nunca vistos.

COLON 310

FRENTE HOTEL PARIS

mado una sociedad colectiva q girará bajo el rubro de Núñez & Gibaja la que se ha hecho cargo del activo y pasivo de la extinguida firma, Núñez, Gibaja, Martínez, & Cía. y para la con-tinuación de los mismos nego-

Forman la nueva sociedad los señores Pedro Núñez, Lá-zaro Gibaja y Pedro Aguerrebere, los que tendrán indistin-tamente el uso de la firma social.

Esperando quiera favorecer nos con la misma confianza dispensada a nuestros antecesores, nos es grato quedar de Vd. attos y S. S.

Núñez y Gibaja.

Nota de Bolivia sobre el conflicto de Tacna y Arica

Solicita el apoyo de las cancillería de la Argentina, Brasil y Uruguay para que se le incluya en ¿la conferencia a realizarse en Wáshington

Transcribimos la nota enviada por la cancillería boliviana a las cancilas argentina, uru guaya y del Brasil, solicitando

Dice así:

"Tengo el honor de dirigirme a Vuecencia interes ndo los al- Quo" que las fuerzas de las cirtos sentimientos de americanis-uns de vuestro país por la cor-dialidad. dialidad de las relaciones que sostiene con el mío, para que Unidos incluyan, en lainvitación que va a dirigir a Chile y el Perú para que designen plenipotenciarios, que, bajo los aus-picios de aquella nación, exami nen y acuerden la forma de dar término a las divergencias exisconfianza que siempre nos ha confianza que siempre nos ha con, a mi gobierno, el que se dispensado y que esperamos ha tha dirigido al de los Estados ga extensiva a la nueva firma Unidos, manifestándole que al ge una pronta resolución. En Omtos, mantestandore que a caso contrario no hibrá obstá-niciarse las gestiones directas y caso contrario no hibrá obstá-últimas entre esas dos naciones, culos que se oponen a la paz-el gobierno de Bolivia crevó ne y a la cordialidad definitivas en cesario manifestar que no podía tre todas las naciones de esta cesario manifestar que no podía tre todas las nac permanecer alejado de la con-parte de América.

Estudio Jurídico

DR. ROBERTO MARTI ABOGADO DEL BANCO HIPOTECARIO NACIONAL

> R. MARIANO LÓPEZ PROCURADOR

ASUNTOS JUDICIALES, HIPOTECAS Defensas, Sucesiones Convocatorias, Concursos civi LES Y COMERCIALES

EJECUCIONES Inventarios, Peritajes y PARTICIONES

MATRICULAS Y EXHORTOS CONSTITUCIÓN DE SOCIEDADES CIVILES Y COMERCIALES ARREGLOS DE TITULOS, MENSURAS

ADMINISTRACION DE BIENES COBRANZAS Escritorio: Calle Bolivar POSADAS - MISIONES

DR. HECTOR BARREYRO

MÈDICO CIRUIA AO

Horas de consulta: de 8 a 11 y de 15 a 17 Bollvar 431 Posac

troversia diplomática en que se debatieran los asuntos del Pací fico del Sur, pues la resolución de las cuestiones emergentes de la guerra de 1879 afectarían siempre, cualquiera que ella fuese, a sus intereses más trascedentales, intimamente ligados a las modificaciones del "Statu

El noble interés demostrado por el gobierno de los Estados Unidos para facilitar la resolu ciòn del problema que pro luce una pertubación constante en las buenas relaciones de estos pueblos, debe alcanzar tambien a Bolivia, condenada por las consecuencias de una guerra, que ni provocó ni causò, a una ituación absolutamente insostenible en el continente y no tentes entre ambos países como consecuencia del tratado de An otra cosa que intranquilidades

ESCUCHE:

Un articulo para escritorio, un libro, un copiador, un block, una ceja do papel fantasia, una novela, una lapicara con depósito, circo articulo cualquiera en el rengión de libros o papeles, lo hallará siempes a su y al alcanco do gu bobsillo en la Libreria del Colerio.

Colón esquina Sarmucalo





Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.





La Argentina (Brasil y Uru del Pacifico al contribuir con su guay) gobierno que preside el valio a intervención a que la señor Hipólito Irigoyen, docto-raso ación de este asunto de

res Pessoa y Brum del qu. V.E. vital importancia para mi país, es miembro dignísim, darán a consolide la paz y buena armo-Bolivia prueba de su buena nia entre los pueblos sudameriamistad y justicia para apreciar canos.—(Firmado) Ricardo Jai-el graye momento internacional mes Freyre".

TELEGRAMAS

BUENOS AIRES, Febrero 15 --Se habla de que se realizó ana Anunciase que Francia hará gran eutrevista entre los doctores Ga des compras de trigo en el país llo y Saguier a fin de cambiar siempre que el gobieron le acuer-ideas con respeto a la futura de un crédito a largo plazo. presidencia. Aŭaden las informas de un crento a largo piazo.

ciones que ambos políticos no la Burnos Ames, Febrero 15—
ciones que ambos políticos no la selecciones de Abril no será
asunto y quedaron en renoirse i las elecciones de Abril no será
de nuevo después de cambiar Educación ni serán ilenados otros
ideas con las correligionarios. Sa mestes immediantes con les despensas de la contra del contra de la contra del contra de la ideas con los correligionarios. Se puestos importantes de la admiinsinúa que Gallo y Saguier son nistración contrarios a la formula Alvear I

BUENOS AIRES, Febrero 15 -Los socialistas tratan de dar gran trascendencia a la campaña po lítica y los dirigentes del partido han trazado un programa de conferencias y manifestaciones que cas. sobrepasará en mucho a los años

BUENOS AIRES, Febrero 15-Dicen de Rosario que el señor Dicen de Rosario que el senor de Génova, está ya prouta para Comparsa. Se na resuento ujar en Méstor Noriega ha planteado la disidencia frente al golierno del sólo espera que se fije exacta de dector Mosca en virtud de cier mente la fecha de la conferencia. vienen cometiendo por el citado

BUENOS AIRES, Febrero 15 Volvieron a reanudar el trabajo ordenado que se suspenda la cons parte de los obreros de los Mo trucción de varias naves de guelinos del Río de la Plata que se rra que estaban destinadas a la habían declarado en huelga. escuadra norteamericano.

Crónica Social

y organizado per los entusiastas componentes de la Comparsa «Los

Caballeros de la triste figura».

El ambiemte femiliar en que

El baile de anoche

durante mucho tiemi o.

BUENOS AIRES, Febrero 15

INGLATER 'A

narios egipeios han ruelto a provocar disturbios en virias ciuda des y siguen atacan lo las disposi ciones de las autoritades britani-

ITALIA Roma, Febrero 15 - El gobieroo tuvo poticias de que la delegación rusa a la conferencia

WASHINGTON, Febrero 15 Como resultado de la conferen cia del desarme, el gobierno ha

de las mismas niñas que esisti ron, estuvo muy bien y fué todo El ambiente temiliar es que ros, estavo may bien y fué toto se realizó le tertuita, las amabi la más variarle pasinte. Tavieron de la casa, la hermosura de la sui paes oportunidad de demostrar de la casa, la hermosura de las ni-sas habilidades das niñas. Marta has que cancertáron, el cotasias mo de los jovenes y lo agradable de la tumperatora hicieron Avalia. T. los baltaron, desde al que la requisó de anoch fuera dueno de casa que en sus repi una de esas que en se olvidas y das vueltas al compas de un vais perduran en el recuerlo de todos nos tesjo un recuerlo de viejas durante mucho tjem o.

jor de sus apojeos como si nues tra juventud se hubiese propues to anothe rendir at Dius Momo at que le augurames todo éxito que ya va dejando entreveer su dado el entusiasmo reinante y Anoche tavo lugar en casa de los esposos Bianchi Bonifato, el mariz bien afilada, tado el egito al calidad de sus organizadores. cuarto baile de disfraz ofrecido

mor El repertorio musical, a cargo

costumbres, hasta et Presidente, Eras las dos de la malrugada de la Comparsa que a igual que y el baile continuada en el me. Ciro Rodriguez y Manuel Boo

0 200 60 Estancieros Chacareros Plantadores de Verba Mate WAGON BUENOS AIRES . ALS KOBERT BLOSSET Mass.

siempre las deliciosas cervezas;

Cristal.

Extráctode Malta Quilmes

que constituyen los tres excelentes productos de la Cervecería Argentina Quilmes de mayor consumo en el país.

Unicos concesionarios: JUAN B. MOLA & CIA. — POSADAS MISIONES

France no son, que digames, artistas distingui los en el arte de Tersipcore.

El numeroso grupo de señores nidas nos impidió tomar apun-Londres, Febrero 15 -- Anun-cian del Cairo, que los revolucio ciente que digamos que en el ciente que digamos que en el baile de anoche reclizado en el hogar de los esposes Bianchi Bonifato y que fué organizado por los "Caballeros de la triste Figura ' se dió cita lo mejor de nuestra sociedad.

-Mañana se realizará una gran tertulia en el Palace Hotel ensable la presentación de la invitación sin ia cual no se po drá tener acceso al baile. Las señoras y niñas, está demás de eirlo, no abonarán entrada y po dran concurrir con su invita respectiva. Una comisión de recibo, nombrada para el efecto recibirá a la concurrencia. Exist mucho entusiasmo para este baile

Casa LOZANO SASTRERIA DE MEDIDA

Carlos Pellerini 341

Nota: el señor Lozano se halla entre nosotros por breves días y recibe órdenes en el Hotel Iguazú.

5000 \$ en articulos de Almacen Gran cantidad Muebles

MARINO MONTEJANO

El Domingo 19 de Febrero de 1922. En mi amplio local Bolivar 265 al 271 remataré por lo que den:

a65 al 271 remataré por lo que den:

500tartos de dulce duraznós persas, ciruelas, petit pois, lengua de cordero, lengua de vaca, salmón, calanuares, sardinas, atun, etc.

100 tarros de caié, 30 id. leche condensada, 50 libras polvora, 50 tarros supolin, 100 pares zapatilias y alpargatas, 25 clavos, 50 pocillos para cafe con platito, 150 pocillos para cafe on platito, 150 pocillos para cafe on platito, 150 pocillos para cafe y té con platito, 150 pocillos para cafe y te con platito, 150 pocillos para cafe (rulo, 5 bolsas die arroz, 2000 cigarros toscanos, albajas, religies etc. Vean detalles completos en roble mazizo, un juego sala Luis XV cas Bucvo, des escritorios, un ropero con luna, un aparador, tres mesas, cuatro camas, dos nues se de luz seis sillas tapidadas, una heladera, un dormitorio, an comoda

Ha llegado el nuevo

CHEVROLET

su precio \$ 2.985

El CHEVROLET Modelo 490 ha sido mejorado para agregar los últimos toques, haciendolo así, un auto completamente balancesdo, confiable, económico y confortable. Con su equipo completo, construcción moderna y solidez en todas sus partes, resulta el automóvil ideal para Ciudad y Campaña.

Agentes en Misiones: SANCHEZ, STURICH Y CIA

Posadas

Ma

Posa

Prajes

i- ıtia

WU

Instituto Musical FONTOVA

Director: LEON FONTOVA

La matrícula para el curso de 1922 queda abierta desde el 15 del corriente.

Arena-Arena

Se vende arena gruesa especial para mezcla a 10 pesas el metro cúbico a bordo de la clata "Gla-

Pedidos a C. Rodríguez v Belgrano 419, telefono 11º 11.

Públicas de la Nación
Llámase a licitación pública hasta el día 7 de marzo próximo, a
las 15.45 horas, para adjudiera la
provisión de 340.89 metros cúbicos
de madera dura, con destino al
puente carretero a construirse sobre el afroyo datupá (disiones).
Datos en el Juzgado Letrado de
esta Ciudad.

Posadas, Febrero 4 de 1922.

mejor. No contiene alcohol

Concesionario: J. MONTEJAI O

SANCHEZ, STURICH y O"

Alumbrado

incandescente a nafta

El Sol de Noche

300 bujías de poder

l litro de nafte arde 12 horas

ELECANTE y SÓLIDA SECURIDAD COMPLETA

Arde sin producir humo ni blor, - Funciona en cualquier parte, haga viento, liuvia o in-

Indispensable on toda estancia: Chaora, Tambe, Hauje, ct.

Colón 201

Misiones







Material digitalizado con fines educativos culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.

A STATE OF STREET







AGIIA

VILLAVICENCIO

de fuente inmejorable la mejor de las aguas

5;

NES

minerales de mesa y la más digestiva

con base de elaboración de los más excelentes mostos argentinos

producidos por la mejor bodega de Mendoza

CERVEZA

PILSEN-AFRICANA

EXTRACTO DOBLE

de paladar delicioso y las de menor gra-

duación alcohólica

:: Marcas de producción nacional de las que somos agentes exclusivos en el Territorio ::

NUMEZ, GIBAJA, MARTINEZ & GA !! !! POSADAS -MISIONES

Mavegación a vapor Julio T. Allica R. Mariano López Vapor VILLA FRANCA

Para Puerto Mendes y escalas sale los 10, 20 y 30 de cada mes.

Agente: Daniel Artaza Posadas

Agente Junicial -- Rematador Públic

Ofrece sus servicios para el trámite de asuntos Civiles, Comerciales, Criminales, Testamentaría y toda clase de gestiones ante las autoridades Judiciales y Adminis-trativas.

trativas.

Abogado consultor: Dr. Roberto MartiAbogados representantes: Corrientes, Paraná y Buenos Aires.

Se encarga de administrar propicades
y del cobro de cuentas comerciales,

Santa Fé 329 Escritorio: Calle BOLIVAR No. 278
Teléfono No. 29

PROFESIONALES

DR. CARLOS FERNICOLA MEDICO CIRUJANO

Consultas de 8 a 10 y de 15 a 18 Aplicación del Tartrobismutato Sodico otasico para el tratamiento de la avariosis COLON 324

Ur. Antonio Aquino CIRUJANO DENTISTA

Consultas: de 7 y 30 a 12 p. m. Calle SARMIENTO No. 276

Casa de Barthe (Allon)

Missiones

ANALINIS QUÍMICO DE INTERÉS

D. Samaniego

Diplomada en la Universidad Nacional de Buenos Aires Ex-jefa de la Matern. de Asunción. Ofrece sus servicios profe-sionales en su consultorio, calle Bolivar (al lado de la casa del Dr. Batreyro).

Consulta: de 14 a 16 p.m.

Alberto Errotaberea

Horas de consulta: de 7.30 a 11.30 y de 13 a 18 Hotel Iguasú Posad. s

Farmacia

"DEL PUEBLO"

Lindolfo G. Monzón

Sugros Artificiales ESTERINZADOS AL AUTOULAVE, EN

AMPOLIAS DEREADAS & LA LAMPARA BENTING COMPAS ON DE UNIONA PRODUCTOS QUIMICOS-FARMACEUTICOS ON LINES PURO Description

Prescriptiones médaes preparadas con toda prolifidad por personal com-petente y bajo la dirección de su dueño.

So propara "803" tegistro de las Resetas Hevado con is mayor exectivad para cuando as ofrezos repatirias

EQUIDAD EN LOS PREECIO

Bertrán & Cramer

Empresa constructora

Comisiones - Representaciones - Remates

Planos - Presupuestos - Instalacionus de Baños y Eléctricas - Compra" y Venta do Campos y Propiedades - Representantes do las mejeras Cuast de materiales de Construcción - Obras de Salabridad y Articipos rurais -Corcesponduncia en Castellano, Francés, Italiano y Mesiones Misiones

Sastrería

_ DE _

NICOLAS NIQUITENKO

Prajes a la última moda. Trabajo esmerado y precios sin competencia. Casimires de buena calidad. Se limpian trajes

ir itiago del Estero 79 al 81

Posadas-Misione

VULCANIZACION DE CAMARAS Y CUBIERTAS

Comunicamos a los propietarios de automóviles que desde la fecha en adelante, contamos con personal permanente para la vulcanización de de cámaras y cubiertas, pudiendo hacer los trabajos inmediatamente que se nos encargue, con : : : : prontitud y esmero : : : : :

Posadas, Septiembre 10 de 1941.

C. TRUJILLOJY Cia.-Colon 368

MISTONES

Colegio Nacional

POSADAS

Se avisa a los interesados quo denle la cola hasta el 28 del cto. de 8 a 10 horas, Estará abierta la inscripción de alumnes, rezibidadose solicitudes para los examoses complementarios hasta el 30 del mismo, los congruences del remóque de jangrecomplementarios hasta el 30 del mismo, los que se realizarha de acuerdo al horario que da efecto se achibirán en la Secretaria de Legica de La complementarios. Pondas, Febrero 18/922. El Secretario de la carta de porto siendo convenionamento de la carta de porto del Participa del Participa de la carta del participa del participa del participa del parti

TES DE INVENCION Y MARCAS DE FABRICA DE COMERCIO Y DE AGRICULTURA, OFICINA DE

Ministerio de Agricultura

Acta No. 83.509

ARGENTOL

Ago-io 22 de 1921 — Santiago A. Barreyro. — Fera distinguir substancias y mondantes u aldos es medicina, feramais, toterinaria e higiene, dregas rafurelas o reparadas, aguas minorales y since y the lack medicin les la cetticiles de uso de médicine, les lactar 2 — vivos 50° 1824. E-24 novis mbro s-29 noviem re Rataci Ramos Mejis Comisaro José I. Marrispin Sceretario.

EDICTO JUDICIAL

EDICTO JUDICIAL

Tor dispatisser id Suior lace. Let ado

Misionar Do try Ploricel Pérez, so ciria

treitan disse a todos los que se condcea con derecho a tos bicoes dejados por
cea con derecho a los bicoes dejados por
certira, a fin de que deducean sua neclos, bajo los aperchimientos de ley-Posa Pekrese 14 de 1922 = Ed. M. Grand

retario.

G. Rodríguez y Gla.

Empresa Cargadora Consignaciones.

Nos ocasergamos del remúlque de jangadas desde y para catalquier puerto del Parana y Alto Paraná, encargamos igualmente de cargar madoras sobre wagones y de hacer los demás requistos necesarios hasta obtener la carta de porto siendo convenione ta para nuestos ciluntes quienes se desen tiende de todo absolutamente una vez nor den la orden acessaria para la busear la la la carta de para nuestos para para de la carta del carta de la carta del carta de la carta d

Escritorio Belgrano 419 Posadas (Misiones Teléfono No. 11.



Ya es un hecho

pesos tan solo le cuesta un "Traje" de tela Inglesa confeccionado impecable-mente y de acuerdo a los dictados de la moda.

Todo el mundo se vestirá bien en la

Casa TERZI





Material digitalizado con fines educativos culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.





Las ROSAS TIENEN ESPINAS.

¿ Por qué la naturaleza colocó, junto al perfume purisimo de sus pétalos (de las rosas) las punzantes espinas ? Porque el contraste es ley supiema del Universo. La rosa es el símbolo de la vida. Las espinas son los sinsabores; los placeres son su fragancia. Y en olvidar aquellos y en gustar éstos en toda su intensidad, quizàs resida la sabiduria filosófica del vivir...

En éstos días de terrible calor, la suprema voluptuosidad consiste en estar fresco, ¿ no es así ? Pues ello lo conseguirá Ud., amable lector, si nos hace el honor de dispensarnos su visita.

Adquiera Ud. en "EL BUEN TONO", una combinación de camiseta y calzoncillo, de género "tropical", ultrafino, que acabamos recibir; albos zapatos, de sencilla elegancia; calcetines del mismo color; camisa blanca de finísima batista, con cuello pegado, crimea, puños dobles, abierta delante; visto sa corbata de seda; saco y pantalón blancos; canotier de ancha y gruesa ala, última creación; y podrá Ud. lanzarse a la calle y desafiar los abrasadores rayos del sol, en la seguridad de que no le molestarán....

ACABAMOS DE RECIBIR:

Departamento de Camisería

Oamisas vistas de color, de zefir, de piqué fautasia y de tela alsaciana, con cuerpo de buen m·dapolán, puños dobles, gus-tos variados y confección característica de este establecimien-to, a \$ 720, 5.90, 4.75, y 3.75 Camisas cuerpo entero, de riquisimas telas, en fantasia, y colo-res unidos, negligé, tableadas y a la crimea, de gran acep-tación en verano, a \$ 11.40, 9.50, 9.40, 8.50, 6.75 y 5.75 Camisas de tela de Alsacia, cuerpo entero a tablas, puños do-bles, con cuello duro haciendo juego, última novedad, a 8.60 Camisas fantasia, con cuello pegado, varias clases, todas de alta calidad, a \$ 10.90, 8.50 y

Oamisas bancas, de crept finisimo y piqué fantasia, completa tamente negligo, muy convenientes para el verano, a \$ 8.60 y; 6.80 8.50 Camisas blancas, pechera corta, a tablas, pu io dobie o con un par de puños negligé para agregar, vistas de hilo, Ja 7.80 Camisas blancas, pechera tableada, puños duros, de hilo, cuerpo de buen madapolán, confección flua, a \$ 6.90 y 4.25 Camisas blancas, de etiqueta, lo mejor que hay en hilo, confec-ción esneradisima, a § 11.75 y

Camisas blancas eon vistas de seda, pechera a tablas, puños dobles, artículo óptimo y de extraordinaria aceptación a § 11.80 y y,

Camisas de seda, fantasia, y blanco-marfil, lo mejor de lo mejor, a § 42.— y 11. -8.90 29. -Cuellos negligó. Un surtido vastísimo, de fantasía en colores y blancos, en todos los modelos.

Cuellos duros. De todos los modelos, con ojal reforzado, de hilo finisimo y excelente fabricación.

Departamento de Zapatería

En esta sección poseemos un surtido completísimo, tanto en calidades, como en hormas, a los precios más bajos de esta plaza:

Desde \$ 6.50 a \$ 42,-

Departamento de Ropería

\$ 9.80 Ambos de brin, desde \$ 42.- a ,, 26.90 Ambos y Trajes de casimir pura lana, desde \$ 98.50 a Ambos de brin blanco, puro hilo, lo más fresco para verano.

Pijamas, gran variedad.

En los demás departamentos: Perfumería, Mercería, Bonetería, Sombrería, etc. tenemos un surtido copiosísimo.

Ventas a plazos, a los mismos precios que de contado, en las condiciones establecidas.

La clave de nuestro éxito estriba en esto: en que nos desvivimos por satisfacer el refinado gusto del público sin que constituya ello, para él, una carga onerosa.

BUEN TONO

ARTÍCULOS EN GENERAL PARA HOMBRE Sin rival en su género

Bolivar 262 - Teléfono no. 125 - Posadas (Misiones









